



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Stephanie Schuhknecht, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Gisela Sengl, Benjamin Adjei, Kerstin Celina, Barbara Fuchs, Tessa Ganserer, Christina Haubrich, Claudia Köhler, Andreas Krahl, Eva Lettenbauer** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Existenzgründerinnen fördern II: Beratung und Unterstützung für Existenzgründerinnen auch in Nordbayern

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, ein Konzept vorzulegen, wie auch in Nordbayern eine Beratungsstelle entsprechend der Beratung von guide-München eingerichtet werden kann und entsprechende Mittel im Entwurf des Doppelhaushalts 2021/2022 zu berücksichtigen.

Begründung:

Um Frauen bei der Existenzgründung zu unterstützen, bedarf es niedrighwelliger Angebote und vor allem müssen die Beratungsstellen auch gut erreichbar sein. Bisher gibt es nur in München eine Beratungsstelle für Existenzgründerinnen, die sehr gut angenommen wird, aber in ihrer Reichweite natürlich begrenzt ist. Frauen aus Nürnberg, Würzburg oder Bamberg haben bisher keine Möglichkeit, sich in ihrer Nähe beraten und coachen zu lassen. Mit der Gründung einer entsprechenden Einrichtung in Nordbayern könnte hier Abhilfe geschaffen werden.